

ABSTRAK

Rita Uno. NIM. 121 412026. 2015. Meningkatkan Interaksi Sosial Pada Anak Melalui Metode Bermain di Paud Permata Bunda Desa Molingkapoto Selatan Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Skripsi, Program Studi Pendidikan Luar Sekolah, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Abd Hamid Isa M.Pd, Pembimbing II Dr. Misran Rahman M.Pd

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah Apakah metode bermain peran dapat meningkatkan interaksi sosial anak di PAUD Permata Bunda Desa Molingkapoto Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Tujuan penelitian ini adalah Mengetahui penerapan metode bermain peran dalam meningkatkan interaksi sosial pada anak di PAUD Permata Bunda Desa Molingkapoto Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan melakukan pengamatan dan observasi terhadap seluruh kegiatan pembelajaran. Teknik analisis data dilakukan dengan analisis persentase. Hipotesis dalam penelitian ini adalah jika guru menggunakan metode bermain peran dalam pembelajaran maka interaksi sosial anak di PAUD Permata Bunda Desa Molingkapoto Selatan Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara dapat ditingkatkan.

Hasil observasi awal menunjukkan bahwa menunjukkan bahwa dari 30 orang anak hanya 10 (33,3%) anak yang memiliki interaksi sosial yang baik sedangkan yang 20 (66,6%) orang anak yang memiliki interaksi sosial yang rendah dan sesuai dengan indikator interaksi sosial anak yang diamati. Pada siklus I menunjukkan peningkatan 16 (53,3%) orang anak yang memiliki kemampuan interaksi sosial yang baik dengan kategori mampu (M) dan yang memiliki kategori belum mampu (BM) adalah 3 (10%) orang anak dan yang kategori tidak mampu adalah 11 (36,6%) orang anak. Dalam konteks ini persentase kemampuan interaksi sosial mengalami peningkatan menjadi 25 (83,3%) orang anak yang memiliki kategori mampu (M), yang kategori belum mampu (BM) adalah 5 (16,6%) orang anak, dan yang kategori tidak mampu (TM) adalah nihil. Berdasarkan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Meningkatkan Interaksi Sosial Pada Anak Melalui Metode Bermain di Paud Permata Bunda Desa Molingkapoto Selatan Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara mengalami peningkatan.

Kata Kunci: Interaksi Sosial, Bermain peran pada anak.